
                                  

ASSOCIAZIONE RIMINI BRIDGE
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO

VERBALE N. 4/2023 del 19 novembre 2023

Alle ore 18 del 19 novembre 2023, in via Andrea Costa, Rimini, si riunisce il Consiglio Direttivo dell'Associazione Rimini 
Bridge, regolarmente convocato, per discutere il seguente ordine del giorno :

1) Convocazione assemblea straordinaria urgente per l’adeguamento dello Statuto alle nuove norme della Riforma 
dello Sport
2) Come gestire i premi dei tornei
3) Quote associative 2024
4) Formazioni per campionati societari
5) Varie ed eventuali

Sono presenti: DONATI DANIELE
DONATI GIOVANNI
PECCI ANTONIA
DE BONA DANIELE
BIAGINI ALEANDRO
GRISETTI MAURIZIA (segretario)

Sono assenti giustificati: MASCHIO MARIA PIA
TAMAI ANTONIO

Alle 18:00, il Presidente Donati essendo presente la maggioranza dei consiglieri dichiara la seduta validamente 
costituita e si prendono in esame i punti dell'ordine del giorno. Verbalizza il socio Grisetti Maurizia.

Sul punto 1) il Consiglio, sollecitato dal socio Biagini, decide unanimemente di convocare con urgenza l’Assemblea 
Straordinaria dell’Associazione e decide di svolgerla in data 5 dicembre p.v. Dà il mandato alla Segretaria di spedire gli 
inviti ed al Presidente e a Biagini di redigere la bozza da approvare..

Sul punto 2), affrontando la questione aperta dalla norma, entrata in vigore nel corso del 2023, che prevede la 
tassazione dei premi vinti nei tornei, emergono due ipotesi:
   a) seguendo l’esempio di alcune ASD, abolire i premi, abbassando i costi di partecipazione
   b) mantenere i premi con la riduzione dovuta alla tassa del 20%
Il Consiglio, trattandosi di una decisione che, senza ombra di dubbio, andrebbe ponderata adeguatamente, decide 
unanimemente di delegare alla prossima assemblea straordinaria una indagine presso i soci, in modo da poter 
decidere in base al desiderio della maggioranza.

Sul punto 3), dopo accurata discussione, prendendo atto che nell’anno in corso si sono alzati molti costi di 
manutenzione, del materiale e delle quote federali dei tornei, il consiglio, all’unanimità, ritiene di chiedere ai propri 
soci di alzare la quota di tesseramento da €20 ad €30. 

Sul punto 4) il consiglio unanimemente dà mandato al Presidente di capitanare ad interim le due formazioni maschile 
e femminile che parteciperanno ai societari. Sempre all’unanimità richiede che vengano chiamati a partecipare solo 
quei soci che si rendano disponibili ad effettuare le trasferte che saranno comunicate col calendario federale.

Alle 19:45, non essendoci altri argomenti da affrontare, la seduta termina

 Il Presidente  Il socio verbalizzante
Daniele Donati     Maurizia Grisetti


